



**Boletín No. 068**

**Boletín Informativo**

## **¡Comienzan los Juegos Penitenciarios en honor a la Virgen de las Mercedes!**

**Bogotá, 26 de septiembre de 2024. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC–**

Con alegría se inauguró el “Torneo de Microfútbol 2024 Virgen de las Mercedes – Por la Paz, la Convivencia y la Reconciliación”, en los Patios 2 y 3 de la Cárcel de Media Seguridad de Barranquilla.

El evento, enmarcado en las festividades en honor a la Virgen de las Mercedes, patrona de los privados de la libertad, fue recibido con un acto protocolario que incluyó el juramento de los deportistas y la celebración de un partido amistoso.

El objetivo principal de este torneo es fomentar la integración, el deporte, la recreación, la reconciliación y la sana convivencia entre los participantes, al tiempo que se promueven hábitos saludables en cada pabellón.

La organización de este evento estuvo a cargo del equipo del área de Atención y Tratamiento, con el apoyo de servidores del Cuerpo de Custodia y Vigilancia.

Participaron 450 penados, de los distintos pabellones, así como el Director del Establecimiento, cuatro estudiantes en prácticas y tres miembros del equipo interdisciplinario del área de Atención y Tratamiento.

El torneo inaugural tuvo una duración de cuatro horas y continuará con eliminatorias al interior de cada pabellón durante las próximas dos semanas.

Este tipo de actividades no solo refuerzan la convivencia y la reconciliación dentro del centro penitenciario, sino que también se constituye en una herramienta para construir un ambiente más pacífico y saludable en la vida diaria de las personas privadas de la libertad.

### **Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC**

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

[prensa@inpec.gov.co](mailto:prensa@inpec.gov.co)

